



Kindersommerfest im Eichental

Beitrag

Am Samstag, 5. Mai, ruft die Prien Marketing GmbH wieder Kinder ins Eichental von 13 – 17 Uhr. Mit dabei ist auch heuer wieder der Kneipp-Verein Prien, dieser vermeldet: „Wir bauen mit den Kindern Miniflöße, hissen bunte Segel und setzen sie in Gruppen zu einer Wettfahrt auf die Prien. Das Ziel ist die Brücke. Hier werden die Flöße wieder aufgefischt. Außerdem gibt es Sackhüpfen über einen Parcours. Auf alle Gewinner wartet eine Überraschung“.

Bilder und Bericht: Kneippverein Prien









Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee